

Un Festival de la rose aura lieu en juin 2013

ESTAVAYER-LE-LAC

L'idée d'un Festival de la Rose trotte dans la tête de l'infatigable Michel Zadory depuis quelque temps. Ainsi, la Cité à la Rose célébrera son emblème les 22 et 23 juin prochain.

Emblème des jardiniers et des amoureux, la rose est la souveraine des fleurs d'Occident. La ville d'Estavayer-le-Lac peut s'enorgueillir d'avoir ce symbole à son blason depuis des siècles.

«Estavayer-le-Lac entretient une si longue histoire avec la rose, qu'il est normal que ce soit notre ville qui lui organise une fête originale en Suisse romande», lance Michel Zadory, conseiller communal et président du comité d'organisation de la manifestation qui pourrait être biennale. L'idée de cette fête est née d'une visite des autorités à Bischofszell (TG) en juin 2011, qui organise une fête annuelle dédiée aux fleurs.

Le Festival de la rose vise à mieux faire connaître au grand public les différentes variétés de roses. Des expositions, des conférences, des ventes de plants et des cours de vulgarisation sont prévus dans la cour du château de Chenaux et dans les rues



En 2005, Estavayer a dédié une rose à Thérèse Meyer.

PHOTO MICHEL DUPERREX

de la vieille ville. La gastronomie sera aussi à l'honneur. «La rose peut être présente dans une multitude de produits et nous voulons décliner au maximum ce produit et ce symbole», renchérit Michel Zadory.

Le comité d'organisation va lancer un concours du plus beau bord de fenêtre fleuri, ainsi qu'un concours de photos et de dessins. Le festival a d'ores et déjà le soutien de la commune, de la Fédération mondiale des sociétés de roses, entre autres, ainsi que de l'Office du tourisme d'Estavayer-Payerne.

RG